

Poder Político y Los Efectos

Alexis Corona

Mrs. Soler

La novela "La Casa de los Espíritus" de Isabel Allende es un libro que enseña la vida de una familia que se convierte en un gran potencia en el gobierno y su vida actual como funcionarios importantes del gobierno y su familia y también las conspiraciones detrás de ella. Allende muestra muchos de los escenarios en el libro donde los prejuicios y las desigualdades en las clases sociales.

El libro tiene varios mensajes ver el lector interpreta al leer pero el más importante es el mensaje político. El mensaje político es muy similar a las cosas que hemos venido a realizar sobre los gobiernos en el mundo de hoy.

Por ejemplo, el primer mensaje es que los funcionarios del gobierno siempre tienen ventajas y privilegios que un ciudadano no tiene. "En un primer momento, el poder político era como un nuevo juguete para él." (pg.226) Esteban trueba utiliza su poder para aprovechar las ventajas de las medidas de casa y lanzar las partes para las fiestas, que llega a la conclusión de que no utiliza su poder para el bien. Esteban también echa mentiras a el publico para ganar un lugar en oficina.

Otro mensaje político es que el gobierno es una conspiración y oculta las cosas desde el público. "Al principio, su larga experiencia democrática impidió su capacidad de colocar trampas para el nuevo gobierno, pero abandonó la idea de impedir que por medios legales y llegó a aceptar el hecho de que la única forma de derrocar es mediante ilegales." (pg.349) Esto demuestra que los funcionarios de gobierno utiliza métodos ilegales para conseguir las cosas debido a su nivel de autoridad.

Allende utiliza muchos de los escenarios para mostrar al lector el mensaje político, fueron los mensajes políticos que el gobierno es una conspiración y que los funcionarios del gobierno no utilizan su poder para el bien.

Los personajes en el libro tienen todos muy diferentes perspectivas políticas, algunas de las

personas tienen perspectivas y otros han malas. Allende muestra estas diferentes posiciones de los personajes por el cuadro de diálogo.

Esteban Trueba es el senador y lo está haciendo por las razones incorrectas. Trueba utiliza su poder para castigar a las personas de la oposición que gobiernan final de la victoria, y usa su poder político para desarrollar campos de concentración que incluso terminan por matar a su hijo y torturar a su hija, que también utiliza su poder para asesinar al presidente.

El presidente de Chile durante el golpe militar fue llamado "El Candidato" y nunca un nombre real. El Candidato muestra las características de un buen líder político que ha querido, el cual fue uno de los primeros en ser asesinado durante la toma y también está dispuesto a morir por el país.

Jaime el hijo de Esteban Trueba no está de acuerdo con su padre de las decisiones políticas y también se buenos amigos con los dirigentes políticos su padre no le gusta, al igual que el candidato Jaime no se encuentran en la parte delantera del público y dicen que el presidente murió porque estaba borracho y se suicidó.

Transito Soto no era parte de ningún grupo político, pero yo personalmente, creo que tiene un aporte importante en el gobierno, no fue muy positiva. Trabajando como prostituta y también ha tenido una fuerte relación con Esteban Trueba no sólo como amante sino como un amigo cercano. Al final del libro Esteban va a su ayuda porque ella tiene una fuerte vinculación con el gobierno cuando se vuelve rico.

En la novela muchos trágicos acontecimientos acaecidos con el gobierno, estos trágicos acontecimientos afectó a la gente negativa, incluso Esteban Trueba propio hijo y a su hija.

De Esteban hijo Jaime fue llevado a los campos de concentración cuando se negó a mentir a la

opinión pública, fue brutalmente torturado y muerto allí. mientras que su padre va a celebrar la toma de la ciudad, su cuerpo está siendo explotado con dinamita. Este es también el destino de muchas otras personas inocentes en el campamento.

Su hija Blanca está cautivo en el campamento y es brutalmente torturado por una de las personas a cargo en el campamento tiene algo contra ella desde su infancia. Sufre dolor de ser electrocutado y también ser sofocada en la orina.

Su nieta alba considera que lo que está sucediendo y echa la culpa a su abuelo para lo que ha sucedido. Se entera de que su tío Jaime está muerto y su madre blanca se celebra en el campo mientras que su abuelo celebra y se relaja.

El destino de los personajes son todos diferentes y distinguir, pero todas incluyen una gran cantidad de dolor emocional.